

# „Familienmusik Freund“ sorgt für gute Laune



**Salzweg.** Die Bewohner der Alloheim-Seniorenresidenz Salzweg hatten allen Grund zum Jubeln und Freuen. Die „Familienmusik Freund“ aus Waldkirchen stattete ihnen einen Besuch ab und getreu ihrem Motto „urig – zünftig – bayerisch“ ging es musikalisch heiß her, mit Gitarre, Akkordeon, Baritonhorn, Löffeln, Gesang und vielem mehr. Die Leiterin der sozialen Betreuung Lydia Bucksath hatte alle Hände voll zu tun, um die singenden und klatschenden Zuhörer mit Speis und Trank zu versorgen. Erst nach eineinhalb Stunden und zwei Zugaben konnten die fünf talentierten Familienmitglieder ihren Auftritt beenden.

– red/Foto: Seniorenresidenz

PNP 06.02.2021